
９月５日 一 般 質 問 

発 言 者 質   問   内   容 

中島まさひろ 

（自民新福岡） 

○警固公園の現状と今後について 

○道路側溝の維持管理について 

【一問一答】 

新村まさる 

（新しい風） 

○本市における大学生インターンシップの取組み状況について 

○大学生インターンシップに期待する成果と今後の受入れ拡充に向けて 

○スクールサポートスタッフの現状課題と今後の活用環境の改善について ほか 

【一問一答】 

和田あきひこ 

（維新の会） 

○いじめの認知について 

【一問一答】 

小竹 りか 

（市民クラブ） 

○小学校における生き物の適正飼育について 

○マイナンバーカード交付事務に係る個人情報の管理について 

【一問一答】 

おばた英達 

（自民党） 

○自転車利用の安全向上について 

○無電柱化について 

○国内外からの企業の誘致について 

【一問一答】 

高木 勝利 

（公明党） 

○私道の下水道未整備などの課題解決について 

○自動車部門のＣＯ２排出量削減について 

〇企業と行政による奨学金返還支援について 

【一問一答】 

綿貫 康代 

（共産党） 

〇学校安心メールについて 

○認可外保育所、院内保育所の保育士への家賃補助について 

○東区舞松原商店街の水害常習地帯について ほか 

【一問一答】 

尾花 康広 

（公明党） 

○インクルーシブ教育の推進について 

○アイランドシティのまちづくりについて 

【一問一答】 

もろくま英文 

（自民党） 

○学校周辺の安全対策、防犯対策について 

○イノシシ対策について 

【一問一答】 

前野真実子 

（市民クラブ） 

○人工芝由来のマイクロプラスチック対策について 

○花粉症の発生源対策について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中３人、午後７人（午後は２人目、４人目、６人目が終わったところで休憩） 

 


